

COMUNICADO 18/2025

El CD de FUA informa a las instituciones afiliadas que, debido a diferencias formales y sustanciales con el organizador, el campeonato uruguayo de Blitz y Rápidas se realizará en las fechas previstas en el Calendario Original, a saber, viernes 15, sábado 16 y domingo 17 de Agosto de 2025, siendo su organizador -como fuera resuelto en la Asamblea- el Club Mijail Tal.

Ello no obsta a que se desarrolle el torneo que, con carácter abierto, también será organizado por el mismo Club, en Punta del Este, los días 20 a 22 de Marzo de 2024, torneo que la FUA apoyará con préstamos de materiales y difusión como realiza con cualquier otra institución afiliada, deseando al respecto el mejor de los resultados y éxitos.

Las diferencias formales fueron la publicación, sin aprobación de este Consejo, de un reglamento o bases del torneo en redes sociales -no de FUA-, procedimiento que el Consejo entendió incorrecto. Todos los torneos oficiales deben aprobarse, primero, por el Consejo Directivo de la Federación.

Las diferencias sustanciales se centraron exclusivamente en el monto de la inscripción. Mientras que la FUA había fijado, conforme surge del reglamento financiero recientemente publicado, los mismos costos para los torneos oficiales del 2025 que los realizados en el 2024 -lo que fue aprobado

por unanimidad-, el club organizador fijó precios muy elevados para lo que este Consejo pretende, a saber, la difusión del ajedrez nacional.

Sin desconocer la importancia del torneo en cuanto a los premios ofrecidos -y que posiblemente justifiquen el monto de inscripción que pretende el organizador- entendemos ajeno a la realidad económica de nuestros ajedrecistas los costos publicados. Dado que el organizador no se adecuó a este requerimiento, resolvió enviar el mail -que se adjunta- desistiendo de la organización del torneo adjudicado en forma conjunta con el festival de ajedrez previsto y de público conocimiento, al que deseamos el mejor de los éxitos.

Club de Ajedrez Mijail Tal

4:43 p.m.
(hace 2
horas)

para presidencia@fujedrez.org, Gerencia, secretaria@fujedrez.org, Andrés

Estimado CD FUA

Club Mijail Tal anuncia que desistirá de incluir el campeonato Uruguayo de Blitz y Rápidas en el Festival de Ajedrez de Punta del Este del próximo mes de marzo.

Debido a diferencias irreconciliables en la forma de entender los eventos, desistimos de organizar los campeonatos uruguayos en el contexto del festival de Punta del Este, creíamos, seguramente erróneamente estar haciendo un favor al ajedrez uruguayo al organizar en un contexto y calidad que nunca se había hecho los eventos pero nos encontramos con una Fua mas preocupada en controlar e imponer que en colaborar con el evento, Agradecemos especialmente haber sido elegidos para estos eventos y lamentamos profundamente tener que haber llegado a esta resolución, desde ya quedamos a disposición para futuras colaboraciones.

Atte.

CD Club Mijail Tal